



Regierungsratsbeschluss vom 10. Mai 2022

Anzug Annemarie Pfeifer und Konsorten betreffend gezielter Ausbau der digitalen Möglichkeiten in den Schulen und in der Zweitausbildung

P175391

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Annemarie Pfeifer und Konsorten als erledigt abzuschreiben.

Begründung

Der Ausbau der digitalen Infrastruktur an den Schulen des Kantons Basel-Stadt basiert auf den drei Ratschlägen betreffend die Volksschulen und das Zentrum für Brückenangebote, die vollschulischen Angebote der Sekundarstufe II sowie die Berufsfachschulen. Zentraler Bestandteil sind die persönlichen mobilen Arbeitsgeräte, die als Arbeitsmittel in allen Fächern eingesetzt werden können und neue, digital unterstützte Lehr- und Lernszenarien ermöglichen. Die Schulen werden in diesem Prozess mit Beratungs- und Weiterbildungsangeboten unterstützt.

